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５番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 白井市長の政治姿勢について問う。 

(1) 地方自治体における、首長と議会の「二元代表制」についての認識を

聞きたい。 

(2) 職員人事に関連して「再任用」に方向転換したのか。 

(3) 行政情報の公開及び公文書管理のあり方について 

(4) 特定の団体への便宜供与について 

(5) 議会答弁について 

２ 埴生、津布田小・中統合問題等について 

(1) 昨年１２月の地元説明会で、関係者間のワークショップ等の開催で協

議を進めるとの提案がされたが、その後の経緯と今後の見通しについて

聞きたい。 

(2) この小・中統合問題に関連して、教育長は「認定子ども園」について

も言及されたが、この具体化についての見通しはあるのか。 

 

６番 伊 藤   武 議員 

１ 病院関連について 

(1) 新病院建設場所の再検討は 

(2) 新病院の医療器具整備方針は 

２ 行政格差解消について 

(1) 出合公民館の避難通路改修は 

(2) スロープ建設で、校区別敬老会開催は 

３ 安心安全な連絡網について 

(1) 無線放送実施した長門市の状況は 

(2) 検討委員会の状況は 

 ４ 国民健康保険証について 

  (1) 発行費用は 

    (2) 世帯別から、個人別にすると 

    (3) サイズ変更した場合の経費は 

 ５ 水害対策について 

    (1) 全体的な対策の進捗状況は 

    (2) 大正川、桜川のしゅんせつ予定は 

 

７番 尾 山 信 義 議員 

１ 商業振興と行政のかかわりについて 

(1) 本市が多額の融資を行っている大型店について行政はどう関わってい
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くべきと考えるか。 

(2) 高齢化が進み買い物にも不自由している高齢者が多くなっていると聞

くが、商店街の協力を得ながら、配送等の援助をするなどの手立てを考

え、もって商業振興を強化する考えはないか。 

(3) 以前、定住促進の基礎資料のアンケートを庁内で実施すると言われた

が結果はどうであったか。 

２ 東北大震災に関わる本市の対応について 

(1) 東日本大震災復興支援会議が毎週開催されているようだが、審議内容

と進捗状況について問う。 

(2) 被災者の対応（緊急避難・移住受け入れ等）について本市の基本的考

え方を問う。 

(3) 被災者提供用の空き家募集についてどのような方策をとっているのか、

ホームページのさらなる情報発信についての強化は考えているのか。 

(4) 市営住宅事業についてペット飼育可の領域を設定するなど運用改善は

考えられないか。 

(5) 家族同様のペット等を抱えて被災された方々、その他いろいろな事情

を抱えて被災された方々への支援策を考えることはできないか。 

３ 職員採用計画及び再任用制度について 

(1) 職員採用計画の基本的な考え方と定年退職者以外の自己都合退職者が

出た場合の補充等の対応はどう考えているか。 

(2) 年金受給資格の延長の代替措置として平成１３年度から公務員の再任

用制度が法制化されたが、本市としての再任用制度の導入について、ど

う考えているのか。 

(3) 再任用とならず年金も減額支給されている退職者の生活不安など、そ

の後の追跡調査等されたことはあるのか。 

 

８番 伊 藤   實 議員 

１ 災害について 

(1) 厚狭川の治水対策の現状と計画について 

(2) 自主防災組織、防災井戸について 

(3) 東日本大震災の当市における影響について 

２ 合併特例債活用事業について 

(1) 当市の将来構想について 

(2) 財政計画について 

(3) 優先事業について 

 


